



Befristete Verkehrsanordnung

auf der Hermikonstrasse im Bereich Eishalle Chreis bis Hermikon

Im Zusammenhang mit dem evtl. Final-Eishockey-Spiel zwischen Wetzikon und Sierre wird die Umleitung der Hermikonstrasse gemäss Verkehrskonzept der Stadtpolizei Dübendorf an folgendem Datum erstellt:

Ostermontag 2. April 2018 18.00 – 00.30 Uhr

Die Umleitung ist signalisiert und den Anordnungen der Polizei, Verkehrsdienste und Securities ist Folge zu leisten.

Dübendorf, 28. März 2018

Abteilung Sicherheit